



Regierungsratsbeschluss vom 03. September 2019

Schriftliche Anfrage Lea Steinle betreffend Berufe mit einem Anfangslohn unter Fr. 4'500 brutto pro Monat (ohne 13. Monatslohn)

P195301

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Lohnsystematik des Arbeitgebers Basel-Stadt arbeitet nicht mit dem Begriff «Beruf». Mitarbeitende sind gemäss ihrer Funktion einer bestimmten Lohnklasse einer berufsspezifischen Funktionskette zugewiesen, sogenannte «Richtpositionen». Die Beantwortung der Fragen bezieht sich somit auf die Richtpositionen, bei welchen gemäss der Lohnsystematik ein Anfangslohn (Lohn unmittelbar nach Abschluss der geforderten Ausbildung ohne relevante Berufserfahrung) von unter 4'500 Franken ausgerichtet wird.

